



Director
Instituto Hidrográfico de la Marina
Avda. San Severiano, 3
11007 CADIZ

Cádiz, le 20 mars 2007

LETTRE CIRCULAIRE CHAtO 2/07
CIRCULAR LETTER EAtHC 2/07

Objet: Projet de rapport de 9^{ème}. Conférence de la Commission Hydrographique de l'Atlantique Oriental (CHAtO)

Annexe: Formulaire d'approbation du projet de rapport de la 9^{ème} conférence de la CHAtO.

Chers collègues,

J'ai le plaisir de vous informer que le projet de rapport de la 9^{ème} conférence de la Commission Hydrographique de l'Atlantique Oriental (CHAtO) vient d'être placé sur le site Internet de l'OHI (www.ohi.shom.fr ou www.iho.shom.fr) dans la rubrique des commissions régionales.

Je serais reconnaissant aux membres et membres associés destinataires pour action de bien vouloir m'adresser vos remarques éventuelles et de me retourner le formulaire d'approbation de ce rapport avant le 15 avril.

Vous pouvez m'adresser vos commentaires par courriel, télécopie ou courrier.

Je souhaiterais recevoir le formulaire d'approbation par télécopie ou courrier.

Je demande aux personnes ayant des difficultés d'accès à Internet, de bien vouloir se signaler. Je leur enverrai un exemplaire par courrier.

Veuillez agréer, chers collègues, l'assurance de ma considération distinguée.

Le capitaine de vaisseau Fernando Quirós Cebriá
Directeur de l'Institut Hydrographique de la Marine
Président de la commission hydrographique de l'Atlantique orientale

Courtesy translation.

Dear colleagues,

I am pleased to inform you that the Proposal of report of the 9th Conference of the Eastern Atlantic Hydrographic Commission (EAAtHC) has just been uploaded into the IHO website (www.ohi.shom.fr or www.iho.shom.fr) under the regional hydrographic commissions index.

I would be very pleased if members and associated members could provide their remarks and sign the approval form before *APRIL 15th*.

You can submit your remarks via Internet, fax or postal mail.

You can submit your approval form by fax or postal mail.

Any members or associated members who have difficulties with Internet communications, please contact us so that we can send them a hard copy by postal mail.

Yours sincerely,

Formulaire d'approbation du projet de rapport de la 9^{ème} conférence de la CHAtO

Approval form of the project report of the 9th conference of the East Atlantic Hydrographic Commission.

Après avoir pris connaissance du projet de rapport de la 9^{ème} conférence de la Commission Hydrographique de l'Atlantique Oriental, j'approuve ce texte.

After being informed of the project report of the 9th East Atlantic Hydrographic Commission, I state my approval of this text.

Signature / Signature:

Nom / Name:

Fonctions / Position: